



年頭のご挨拶

町立西和賀さわうち病院
院長 北村 道彦

新病院は初めての新年を迎えました。

今回の年末年始は9連休でしたので、12月31日は外来を行い、35名と比較的多くの方に来ていただきました。休み中に30名のインフルエンザの検査を行い24名が陽性でした。かなり蔓延しておりますので注意したいものです。

1月5日には新病院に移って初めてドクヘリ搬送がありました。昨年11月に西和賀消防署のご協力で、ドクヘリと防災ヘリの訓練を行い、駐車場の一部を正式にヘリ基地運用することを決めていた準備が生きました。前後しましたが、11月から開設した泌尿器科（第1、3水曜日午後）、耳鼻咽喉科（第2、4土曜日午前）、12月からスタートした整形外科（第1火曜日、第4木曜日午前）の外来は盛況です。毎週火曜日午後の物忘れ・認知症外来も順調に動いています。また、1月からは第2火曜日の夜間外来を開始します。

このように新病院は、地域のニーズに応えるべく、新しい取組みを積極的に展開する所存です。幸い開院後は、入院、外来患者数ともに増加しております。救急車受け入れも順調に伸びております。医療の地域内完結率は明らかに上がっておりまます。そして、開院2年目となる今年は、まさに病院の真価が問われる年であります。職員一丸となり努力する所存です。関係の皆々様には、改めて一層のご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします、新年のご挨拶といたします。

本年もよろしくお願ひいたします。

岩手県地域医療研究会で敢闘賞受賞
町立西和賀さわうち病院 看護助手 新田ゆかり



この度、地域医療研究会秋季集会で「物品チェック表の活用と看護補助者の意識の変化」という演題で発表し、敢闘賞を頂きました。

今回の取り組みを通して一人ひとりが誰の為に、何の為に業務を行っているのかを意識する事が重要であると改めて感じました。

今後も発表だけで終わる事のない様に努めて参りたいと思います。